

FAIRPLAY NEWS

2014年
6月2日号

フェア
プレイ
ストーリー

世界が感動したサポーター

1998年
日本が初めて出場した
サッカーワールドカップ
フランス大会

ニッポン!ちゃちゃちゃ
ニッポン!ちゃちゃちゃ

第2戦・クロアチア戦

日本から多くのサポーターが
駆けつけ、スタジアムを青く染めた。

この試合に負けると
日本はグループリーグ敗退

しかし後半32分、
クロアチアがゴール!

試合は0-1のまま終了。

敗けて
しまった...

クロアチア
ちゃちゃちゃ
クロアチア
ちゃちゃちゃ

決勝トナント進出おめでとう

クオアチアへのエールが起こり...

なんと素晴らしい光景
なんでしょう。
お互いの健闘を
たたえ合っています。

さらにその後、
日本のサポーターは...

応援のために持ってきた
青いポリ袋にゴミを入れ、
スタンドを掃除しはじめた。

クオアチアも応えてくれた。

その姿に海外の反応は...

これぞ
フェアプレイだ

試合後の方が
キレイだなんて
海外記者たち

初めてのワールドカップで
日本は3戦全敗だったが、
日本のサポーターの行儀は
世界に驚きと感動を与えた。

そして今も日本のサッカー会場には
ボランティアで清掃する
クリーンサポーターがいる。

フェアプレイニュースとスポーツニュースの紙面が日本体育協会のキャンペーンホームページで見られます。

フェアプレイキャンペーンTOPページ ▶ フェアプレイニュース&スポーツニュース で見たいニュースをみつけてね。



全国スポーツ少年団
剣道交流大会

サムライ魂を受け継いで、メン!ドー!

面、胴、こてといった防具を身に付け、竹刀を持って1対1で戦う剣道。互いに大きな声を発しながら打ち合う試合は、迫力満点。「防具の上からでも打たれたら痛い。でも、きれいに1本決まった時には気持ちがいいし、かっこいいから好き」と、剣道の魅力を教えてくださいました。中学校の体育では男子も女子も武道を学ぶので、剣道を体験する子どもも多いはず。その時には、

気合いを入れて「メン」「ドー」って竹刀を振り抜こう!



メン打ちを間一髪で防ぐ



踏み込んで、メーシ!



試合前の礼。女子選手も大勢いる。

スポーツ豆知識

ブラジルが試合の日は休日になる!?



6月13日から始まるサッカーワールドカップ。開催国のブラジルでは、ブラジル代表の試合がある日は、なんと学校や仕事が休みになります。さすがはサッカー大国ブラジル。試合がある日は国全体が熱く盛り上がり、勉強や仕事が手につかなくなるのでしょうか。

フェアプレイ語録



「悩めば悩むほど、苦しめば苦しむほど、最後笑ったときに半端ない喜びが待っていると感じる。」

松田直樹* (元プロサッカー選手)

2002年サッカーワールドカップ日韓大会に出場、ベスト16に貢献した松田選手。常に全力を尽くした熱いプレーでファンを魅了した。

*松田選手は2011年34才で亡くなりました。



企画・編集・発行：公益財団法人 日本体育協会
〒150-8050 東京都渋谷区神南1丁目1番1号 岸記念体育会館内
<http://www.japan-sports.or.jp/>

第43号(6月2日号) 平成26年6月2日(次回は6月30日発行の予定です。)



スポーツ振興くじ助成事業



フェアプレイの
ホームページもあるよ!

パソコンで フェアプレイ 検索

国民
体育大会
に行こう!

長崎がんばらんば国体を
今年の秋、長崎県で開催するよ!

平成26年10月12日(日)~22日(水)

